



▲荒川桜つつみ

公園、さくら川と、花の名所が多くあり、花のまち戸田の取り組みは全国でも名の知れたまちとなった。埼京線

観光行政

花と水辺で戸田市を観光地にしては

「協働による各種事業に取り組む」



議員 本市は春になると荒川桜つつみ、戸田公園、さくら川と、花の名所が多くあり、花のまち戸田の取り組みは全国でも名の知れたまちとなった。埼京線

富岡節子議員

戸田公園駅から競艇場の先までを花の道として、荒川土手からの景観と合わせ、首都高の出口、埼京線と、地の利を生かし人々が集う観光地にしてはどうか。

都市整備部長 まち全体が明るく住みよくなるのは大変喜ばしいと感じるが、堤防は厳しく規制があり、本堤防の機能を損なわない工夫が必要で、各施設や区域が本市管理外であるため、要望として伝えていく。

乳幼児用図書室を

議員 乳幼児期から本に親しむことは大切で、親子の信頼関係を構築す

一般質問

議員は、毎年3月、6月、9月、12月に開く定例会市議会で、市政全般に対し質問をすることができます。これを「一般質問」といいます。

今定例会では、12月4日から7日まで、4日間にかけて、18人の議員が一般質問を一問一答方式で行いました。ここに掲げたのは、その質問・答弁の概要です。



▲12月24日、約40年にわたって利用されてきたこどもの国が閉館しました。新しく生まれ変わる施設の完成を平成27年春が来るまで待ちましょう。



そこがききたい

サッカー場

惣右衛門公園の施設の改修整備を

「状況を考慮し、協議・検討する」



議員 惣右衛門公園サッカー場管理棟は昭和55年の新築であるが、今、日本のサッカーは男女を問わず、またフットサルに至っては男女混合チームもある中、現在のニーズに対応しておらず、老朽化も進んでおり、男女を問わずプライバシーの保てる施設に改修できないか。

議員 要望するとともに、人工芝に改修されたグラウンドであるが、芝が寝ており、芝を立てるメンテナンスをしっかりお願いをしたい。

議員 芝を立てるブラッシングは年に1回行っている。

議員 三、四カ月に一度はお願いをしたい。また、彩湖・道満サッカー場の整備もきっかけをお願いしたい。

議員 三、四カ月に一度はお願いをしたい。また、彩湖・道満サッカー場の整備もきっかけをお願いしたい。

交通安全対策について

議員 荒川土手下・笹



▶惣右衛門公園サッカー場(世目)



議員 戸田交番と統合され、中町多目的広場に移転予定の喜沢交番跡地は、今後どのように活用されるのか。

議員 防犯掲示板では犯罪抑止効果に不安が残る。繁華街も近い喜沢地区の安全・安心を守るためにも、交番跡地に安全パトロールステーションは設置できないか。

議員 敷地面積が狭く防犯施設としての利用は困難である。

議員 下戸田交番跡地に移設予定の安全パト

議員 防犯掲示板では犯罪抑止効果に不安が残る。繁華街も近い喜沢地区の安全・安心を守るためにも、交番跡地に安全パトロールステーションは設置できないか。

戸田公園駅前、先行取得地の今後の使途

議員 現在、住宅展示場として貸し出している先行取得地を防災公園とし、それを經由して駅からポットコーラスまで、防災機能を持たせたデッキをつなぐ利用は考えられないか。

議員 先行取得地は、まちづくり用地であり、防災公園やデッキの設置については、提案として承る。

その他の質問

Q. いじめの認識が、学校と本人にずれがあるようだが。

A. 中学生徒会なども積極的にいじめ問題に取り組み、学校全体で根絶を目指すしている。

一般質問

喜沢交番跡地

統合移転後どのように活用されるのか

「犯罪抑制に効果的な利用を検討中」

山崎雅俊 議員



▶統合移設予定の喜沢交番

熊木照明議員

目橋から荒川水循環センターまでの市道は非常に複雑な道路であり、さらに猛スピードでの往来が多く危険であるので、交通安全対策を考えていただきたい。

議員 芝を立てるブラッシングは年に1回行っている。